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   教育委員会定例会（平成２４年７月）会議録    

１．日   時 平成２４年７月５日（木）１５：００～１５：５０ 

２．場   所 新居浜市庁舎３階 応接会議室 

３．出 席 者 委 員 長  三木 由紀子 

委    員   伊藤 嘉秀  宮内 文久 長野 美和子 

教 育 長   阿部 義澄 

事務局長  寺田 政則 

総括次長  藤田 秀喜 

次  長  坪本 道夫 坂本 睦美 

課  長  曽我 幸一 渡辺 環 木村 和則 伊藤 繁次郎 

４．教育長の一般報告 教育長の報告 

６月分行事報告及び７月分行事予定について 

その他 

５．記録者氏名 社会教育課 竹林 栄一 

６．会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜議 案＞ 

議案第２５号 新居浜市市民文化センター運営審議会委員の委嘱

又は任命について 

 

＜その他＞ 

雑誌スポンサー制度について 
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三木委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、定刻がまいりましたので、ただ今から平成２４年第７

回新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。 

 本日の会議録署名委員は、伊藤委員さんと宮内委員さんにお願い

いたします。会期は本日限りといたします。 

 平成２４年第６回定例会会議録の承認につきましては、長野委員

さんと伊藤委員さんにご署名をいただいております。 

 それでは、教育長さんの一般報告をお願いいたします。 

 

それでは、一般報告を行います。資料の２ページをご覧ください。 

 ６月の主な行事についてご報告いたします。 

１０日 第１９回新居浜市小・中学生将棋大会及び東予アマ将棋

名人戦が開催されました。また、小学生の全国小学生倉敷王将戦・

全国中学生選抜将棋選手権への県代表選手の選抜が行われました。 

１１日 東中学校区、２０日南中学校区、２２日北中学校区、２

３日別子中学校区、２５日西中学校区、７月３日中萩中学校区の教

育懇談会が開催され、グループでの話し合いが行われました。 

東予教育事務所管理主事・市教育委員会合同学校訪問が船木小、

船木中、１５日高津小、１８日浮島小、２０日泉川小、２１日新居

浜小、２２日宮西小、２５日神郷小、２６日別子小中、２７日角野

小、７月２日金栄小、３日金子小、４日船木中ひびき分校、船木小

わかば分教室、５日若宮小で実施されました。  

２０１２年度第５４回日本女子アマチュアゴルフ選手権競技大

会に出場することになった東中学校３年安藤京佳さんが、市長を表

敬訪問され、参加の喜びと抱負を語ってくれました。 

１２日から１４日 第３回新居浜市議会定例会一般質問が行わ

れました。今議会では、体育施設の拡充とスポーツ基本法等につい

て、学校施設の非構造部材の耐震点検について、通学路の安全対策

について、新居浜市の教育や小中学校のトイレの改善・副担任制・

肢体不自由児の特別支援学校等について、郷土美術館について等の

６名の議員さんからの質問がありました。 

１５日 市議会の福祉教育委員会が開催されました。 

平成２４年度新居浜市国際交流事業でフランクリン高校生がケ

ニア先生に引率され新居浜市に到着しました。この日から２０日ま

での５泊６日のホームスティが始まりました。この企画は「新居浜

＝フランクリン 生徒交流プログラム」の実施協定に基づき、フラ

ンクリン高校（アメリカ・ウィスコンシン州）の生徒が市内の中学
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生のいる家庭に滞在し、ホストファミリーとの交流、新居浜小学

校・角野中学校への訪問・ホームスティ先の生徒の在籍中学校での

授業参加、社会見学等を通じて、本市との友好親善の絆を深めると

ともに、よりよい国際関係と異文化理解の促進を図るために実施さ

れています。１８日には、市長表敬訪問が持たれました。 

１７日 第２３回四国高等学校ウェイトリフティング競技選手

権大会が四国各県から参加され、新居浜南高等学校体育館で開催さ

れました。新居浜工業高校が四国大会４連覇を達成いたしました。    

第２１回フジ杯尐年拳武道選手権大会が山根体育館で開催され

ました。 

１８日 平成２４年度県人権教育協議会新居浜支部代表役員会

がもたれ、愛媛県人権教育協議会新居浜支部総会の開催要項につい

て審議されました。 

新居浜市水防訓練が市民体育館西側の国領川河川敷で市内各消

防団員、建設業協同組合等、管工事業協同組合、連合自治会等関係

者、約９００名が参加して、せき板工、杭打ち積土のう、表むしろ

張り、木流し、積土のうの訓練が行われました。 

２０日 東雲市民プールが開場されました。この日は、１２時３

０分から１７時３０分まで無料で開放されました。水曜日の平日と

いうことでしたが４２８名の利用者でした。楽しそうな姿と事故な

く夏を過ごせることを願っています。 

ＪＩＣＡボランティアとして、登尾泰平さんが青尐年活動の支援

者としてスリランカテニス協会へ派遣されることになり市長を表

敬訪問され抱負を語ってくれました。 

第２６回全国小学生男子ソフトボール大会に県代表として出場

することになった大生院ブルータイガーススポーツ尐年団と第２

６回全国小学生女子ソフトボール大会に県代表として出場するこ

とになった新居浜ラビッツの選手と監督コーチ・保護者等が市長に

喜びと抱負を語ってくれました。 

２１日 市議会本会議が開かれ、委員長報告、討論、採決等が行

われました。 

２２日 平成２４年度新居浜地区防犯協会理事会・通常総会が開

催されました。 

２５日 高円宮杯第３２回全日本学童軟式野球大会マクドナル

ド・トーナメントに県代表として参加することになった船木パイレ

ーツの選手・監督・保護者の皆さんが参加の喜びと大会への抱負を



 4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長に語ってくれました。 

２６日 平成２４年度青尐年健全育成標語入賞者表彰式が開催

されました。最優秀作品として、神郷小学校 堤 ありすさんの「や

めようよ こまっているのに しらんぷり」、中萩中学校 加藤仁斗

さんの「やめとこう 心のブレーキ 引く勇気」、南高校 中森優季

さんの「万引きは 人の信頼まで 盗む」が表彰されました。また、

優秀作品５点、佳作１２点が表彰されました。今年度は各小中高校

からの代表として８４作品の応募がありました。これらの標語は、

市政だよりの８月号に掲載されるほか、各学校や公民館等に掲示さ

れます。 

７月１日 新居浜商工会議所青年部サマーフェスタ事業「マリン

村」が、「とにかく新居浜を明るくしたい!元気にしたい! 」との思

いから、新居浜の活性化とマリンパーク新居浜の海開きの記念事業

として開催されました。子どもたちも参加してのいろいろなイベン

トが用意され、親子で海水浴を楽しんでいました。 

４日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部総会が開催されました。 

その他､７月の主な行事予定について報告を申し上げます。 

７日 新居浜を明るくする大会  

 青尐年ブロック大会  

    池田池をわたる風とマンドリンコンサート 

８日 身体障害者チャリティー第１５回オープントーナメン

ト西日本拳法道選手権大会（山根総合体育館） 

 第２６回誠道館拳法新居浜支部大会（浮島小体育館） 

  日本語スピーチコンテスト（総合福祉センター） 

９日 角野中校区教育懇談会（角野公民館） 

１０日 新居浜市中学生弁論大会（市民文化センター） 

１１日 人権のつどい日  

１３日 就学前人権教育研究会（菊本幼稚園） 

  共同調理場運営委員会（学校給食センター） 

１４日 第２回「別子銅山を読む」講座（別子銅山記念図書館） 

１７日 第１回地域発達支援協議会 

１８日 愛媛県市町教育委員会連合会定期総会（東温市） 

１９日 市幼保小連携推進協議会    

２０日 平成２４年度特別企画展・市制７５周年記念事業 

「ジブリの動画家 近藤勝也展」（郷土美術館） 

（～８月２６日） 
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 三木委員長 

 

 

 委員一同 

 

 三木委員長 

 

 

 

 

 委員一同 

 

 三木委員長 

公立幼稚園・小中学校第１学期終業式  

第６４回県中学校総合体育大会新居浜市選手団結団式 

（市民文化センター） 

２１日 第１回特別支援教育研修会 

第６４回県中学校総合体育大会（～２６日） 

２３日 第１回新居浜市防災教育推進連絡協議会 

（こども発達センター） 

２４日 第４８回新居浜市小学校水泳記録会（垣生小・中萩小） 

２７日 子ども環境サミット（ウィメンズプラザ） 

夏休み子ども図書館探検隊＆銅アートに挑戦 

（別子銅山記念図書館） 

第２１回親子手作り教室（総合福祉センター） 

２９日 小中学生子ども会議（ウィメンズプラザ）  

夏休み親子野外教室（市民の森） 

３０日 第６４回県中学校総合体育大会報告会 

（市民文化センター） 

３１日 新居浜市学校給食研修会（ウィメンズプラザ） 

ＮＨＫ全国学校音楽コンクール東予管内大会 

小学校の部（市民文化センター） 

８月１日 ＮＨＫ全国学校音楽コンクール東予管内大会 

中学校の部（市民文化センター）  

以上で、一般報告を終わります。 

 

 ありがとうございました。ただいまの教育長の一般報告について

何かご質問やご意見等はございませんでしょうか。 

 

 はい。 

 

 それでは、議案審議に移ります。本日の議案は、第２５号の１議

案ございますが、人事案件でございますので、新居浜市教育委員会

会議規則第３７条の規定により、この会の最後に非公開で審議させ

ていただきたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

 

 はい。 

 

ご異議ないようですので、会の最後に非公開で審議させていただ
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 坂本次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 三木委員長 

 

 

 委員一同 

 

 三木委員長 

 

 伊藤学校給食課長 

 

 

きます。 

 それでは、その他に移ります。雑誌スポンサー制度について、事

務局から説明をお願いいたします。 

 

 図書館です。雑誌スポンサー募集のお知らせという資料がありま

すのでご覧ください。新居浜市立図書館では、雑誌コーナーの充実

を図るため、平成２４年７月から「雑誌スポンサー制度」を始めま

す。「雑誌スポンサー制度」とは、雑誌そのものをご寄贈いただく

ものではなく、雑誌の購入代金を負担していただく制度です。スポ

ンサーの範囲につきましては企業、商店、団体で個人は除きます。

提供雑誌は図書館が作成したリストのなかから選択していただき

ます。提供期間は１年単位で随時受付しています。支払方法はスポ

ンサー様が直接書店にお支払いいただくことになります。スポンサ

ーになると、提供雑誌の最新号カバー表面と雑誌架に、スポンサー

企業名とこの雑誌はスポンサー制度により提供されていますと表

示します。また、雑誌のカバー裏面にスポンサー様の広告を入れる

ことができます。雑誌スポンサー制度の要領を一緒にお渡ししてお

りますのでご覧ください。みなさまにいろいろお声かけしていただ

いて、図書館の雑誌コーナーの充実を図るためにご協力をお願いい

たします。 

もう一点、図書館の夏休みの行事予定をお渡ししておりますので

ご覧ください。７月２７日（金）に「夏休み子ども探検隊＆銅アー

トに親子で挑戦！」があります。また、８月３日（金）に「夏休み

体験！子ども１日図書館員」があります。こちらのほうも声かけを

よろしくお願いいたします。以上です。 

 

 ありがとうございました。ただいまの件について、何かご質問や

ご意見等はございませんか。 

 

 はい。 

 

 その他に何か連絡事項等ございませんか。 

 

 学校給食課です。６月末現在の学校給食費未納状況について報告

いたします。お手元の資料をご覧ください。 

＜資料に基づき説明＞ 
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 三木委員長 

 

 曽我学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 三木委員長 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

三木委員長 

ありがとうございました。他に何かございませんか。 

 

 学校教育課から報告です。平成２４年度中学生国際交流事業（海

外派遣）についてです。今回アメリカ訪問団の団員が決定しました

のでお伝えします。各学校の方から推薦をいただきまして団員を決

定いたしております。１０月２７日（土）から１１月６日（火）の

予定でアメリカのウィスコンシン州へ行く予定となっております。

名簿をご覧ください。中学校１年生と３年生が行く予定で、男子が

２名、女子が１１名という状況でございます。 

 もう一点、学校教育課からお知らせします。デマンド監視サービ

スについてのパンフレットをご覧ください。このデマンド監視シス

テムというのは、電気の基本料金を決めるデマンド値を計測するシ

ステムです。デマンド値というのは何かというと、３０分単位で使

用した電力であり、デマンド値の過去１年間の一番高い数値が契約

電力となり、デマンド値が低いほど基本料金が安くなるという料金

体系となっております。このシステムは３０分ごとのデマンド値が

目標の数値を超えるようなことがあれば警報が鳴り、お知らせして

くれるというもので、その分を抑えていけば基本料金が安くなると

いうことです。現在、小学校でスクールエコ運動をしております垣

生小、角野小、神郷小の３校、それから今年度申請予定となってお

ります泉川小、新居浜小、船木小の３校、合わせて６校につきまし

てこのデマンド監視装置を設置したいと考えております。学校に設

置したいと考えているのは、パンフレットの真ん中にある装置で、

今実際に使っている電気量が目に見えて分かるものです。目に見え

るもので環境教育をしたいと考えており、子どもたちと今どのくら

い使っているのかなど見ていきたいと思います。以上です。 

 

ありがとうございます。他に何か質問等ございますか。 

 

 デマンド監視装置について、いずれは市内の小中学校全部につけ

ていきたいのですが、まずは環境サミット等で紹介をしていきま

す。地域にもよりますが、５万から１５万ぐらい電気代の削減がで

きる見込みで、この削減分で装置設置費用以上の成果が出るのでは

ないかということです。 

 

 ありがとうございました。他に何かございますか。 
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宮内委員 

 

 

曽我学校教育課長 

 

 

宮内委員 

 

阿部教育長 

 

 

 

 宮内委員 

 

 三木委員長 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中学生国際交流事業で、男子が尐ないのは個人の申込が尐なかっ

たのですか。 

 

 個人が学校で申込みし、学校から推薦してもらっており、その時

点で男子が尐なかったです。 

 

 尐しさみしい気がします。 

 

今年アメリカから１１名生徒が来ましたが、アメリカも女性が多

かったです。３年前新居浜から訪問した生徒も、女子が多かったで

す。そういう現状です。 

 

わかりました。 

 

他に何かございますか。 

 

 お手元に定例教育委員会資料生徒指導関係の資料をお配りして

おりますが、不登校につきましては毎月５日締めで、学校から今報

告が集まってきているところですので、７月は報告が間に合いませ

んがよろしくお願いいたします。不審者情報につきましては、６月

４件、これまでに全部で７件、７件のうち下半身露出が４件、体を

触る、盗撮、追いかけるが１件ずつでした。交通事故について、自

転車の事故は大変危惧しておりますが、６月後半は多かったです。

特に中学生の自損事故、また自転車同士の正面衝突があって相手が

入院している例もあります。加害者になる可能性が非常に強いとい

うことです。なお、先日臨時校長会を開きまして、自転車の乗り方 

について新居浜警察署と連携して、小中高校生についても悪質なも

のについては切符を切っていこう、教育委員会としても自分の身を

守るということで指導していこうと報告しました。 

 次に、新居浜市小中学生子ども会議実施要項をお配りしておりま

す。日曜日ですが、教育委員さんご参加お願いいたします。また、

７月２７日に環境サミットを行います。案内状を送らせていただき

ますのでご参加よろしくお願いいたします。 

 お手元に子どもたちが活躍した新聞記事をお配りしております

ので、後ほどご覧ください。 
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三木委員長 

 

  

 

  

 

 

  

 ありがとうございました。他に連絡事項等ございませんか。 

それでは、次回の定例会の開催日を決めさせていただきたいと思

います。８月の定例会は、８月２日木曜日の１５時より開催させて

いただきます。 

それでは、平成２４年第７回新居浜市教育委員会定例会を一度閉

会いたします。 

 ありがとうございました。 

 

 

 ＜以下、非公開にて審議＞ 

 

 

 新居浜市教育委員会会議規則第５４条の規定により署名する。 

 

 

 

委員名 

 

 

 

委員名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


